

Complete la encuesta de UF/IFAS sobre El Huracán Milton

El propósito de este estudio de investigación es estimar rápidamente los impactos agrícolas resultantes del huracán Milton en el estado de Florida. Los resultados de la encuesta se combinarán con una base de datos detallada sobre los activos agrícolas en Florida para estimar y comunicar las pérdidas de producción en colaboración con los procesos de toma de decisiones locales, estatales y federales relacionados con la declaración, respuesta y ayuda para los afectados por desastres.

¿Cómo pueden los productores acceder a esta encuesta?

Utilice el enlace o el código QR que se encuentra en la parte inferior de este panfleto o comuníquese con la oficina local de Extensión de UF/IFAS de su condado para hacer un reporte por teléfono, recibir una copia impresa o solicitar una evaluación en persona, en los lugares en donde sea posible.

¿Qué sucede si mi operación también se vio afectada por el huracán Debby y/o el huracán Helene?

Si su operación fue impactada previamente por el huracán Debby y/o el huracán Helene y también es afectada por el huracán Milton, por favor asegúrese de que sus respuestas reflejen las características de la operación después de la tormenta anterior y justo antes del huracán Milton. Además, reporte las pérdidas y daños específicos del huracán Milton. Los impactos agrícolas del huracán Debby pueden ser reportados en go.ufl.edu/impactosagricolasdebby. Para reportar los impactos agrícolas del huracán Helene utilice go.ufl.edu/impactosagricolashelene.

¿Qué solicita la encuesta?

El estudio de evaluación de desastres solicita la ubicación general de la finca (condado/código postal), detalles específicos de la misma, incluida la superficie total, la superficie afectada y las pérdidas estimadas en la producción. Además, existe la opción de proporcionar información adicional sobre los activos de infraestructura, productos o insumos agrícolas almacenados que podrían haber sido dañados o destruidos. Los encuestados también pueden compartir experiencias y fotografías adicionales, si así lo desean.

¿Cómo beneficia este esfuerzo a los productores y a la industria agrícola de Florida?

Esta evaluación ayuda a la toma de decisiones a nivel local, estatal y federal relacionadas con la declaración, respuesta y recuperación ante desastres. Más específicamente, las respuestas a la encuesta y los análisis posteriores brindan datos e información a las asociaciones de la industria en cuestión, agencias gubernamentales, formuladores de políticas y personal de manejo de emergencias.

Otras agencias y organizaciones recopilan este tipo de información. ¿Deberían los productores completar la encuesta de UF/IFAS junto con las demás encuestas?

Sí. Varias agencias y organizaciones recopilan casi la misma información, pero cada una la utiliza para un propósito diferente. Las diferentes agencias y organizaciones a menudo comparten la información que recopilan para apoyar los diversos esfuerzos relacionados con la declaración, respuesta y ayuda ante desastres. Estos esfuerzos se consideran complementarios.

Consulte go.ufl.edu/preguntas-frecuentes-sobre-evaluacion para obtener más información.

